



DIRIGIDA POR VICTORIA OCAMPO
REVISTA BIMESTRAL — TUCUMAN 685 - 2º D - BUENOS AIRES

26 de junio de 1962.-

Señor Profesor D. José Ferrater Mora

22, rue d'Orléans

Neuilly-sur-Seine

SEINE

Francia

Estimado amigo:

Le pido excusas por haber tardado tanto en contestar su carta del 8 de abril, junto con la cual envié la colaboración para el número dedicado a España. El hecho es que tuve que ser operada y naturalmente la correspondencia se atrasó.

Con respecto a la forma epistolar que ha dado usted a su trabajo, habría que hacer una leve modificación. Siendo Victoria Ocampo la directora de la revista, y quien tuvo la idea de dedicar un número a España, me parece más adecuado que la "carta" vaya dirigida a ella. Supongo que no tendrá usted inconveniente en que se cambie el encabezamiento, la frase "me pidió usted en su tiempo" por "me pidieron ustedes en su tiempo" y el final, suprimiendo "a Victoria Ocampo" y dejando "mi sincero agradecimiento por haber dedicado un número a España".

Espero dos líneas tuyas autorizando esos cambios. El número no podrá salir en julio, como era el proyecto primitivo, porque muchos colaboradores se atrasaron. Ya le comunicaré la fecha definitiva de aparición, y desde luego se le mandarán ejemplares.

6-VII-62. Estamos de acuerdo con Ezequiel Olaso en que, si no prefiere usted otra persona, él se encargará de la reseña de su libro de usted en Sur. Reciba un saludo muy cordial de

María Luisa Bastos

000095